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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI BARI
FACOLTA’ DI SCIENZE MM. FF. NN.

CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA
_________________

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  CONSIGLIO  INTERCLASSE  IN 
BIOLOGIA DEL 26 FEBBRAIO 2013.

Il  giorno 26 febbraio 2013, alle  ore 15,30, dopo regolare convocazione 
urgente, si è riunito il Consiglio interclasse in Biologia nell’Aula A dell’ex Istituto 
Botanico per discutere il seguente O.d.G.:

-Comunicazioni;
-Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

1) Approvazione del Rapporto di riesame 2013 delle lauree in Biologia;
2) Pratiche studenti;
3) Varie.

Presiede il Prof. S. Dipierro, funge da Segretario la prof. N. Archidiacono. 
Alle ore 16 il Presidente, preso atto che sono presenti 2 professori non optanti, per 
cui il numero complessivo degli aventi diritto a partecipare è 58, preso atto altresì 
che  sono pervenute  11  giustificazioni  scritte  per  cui  il  quorum di  validità  del 
Consiglio è 24, constatato che sono presenti 28 componenti, dichiara validamente 
costituito  il  Consiglio  e  apre  la  seduta.  Sono  inoltre  ammessi  a  partecipare  i 
seguenti studenti risultati eletti come rappresentanti nel Consiglio ma non ancora 
ufficialmente  nominati:  Armenise  Alice,  Bellomo  Stefano,  Cassano  Stefania, 
Giberna  Eliana,  Griseta  Pietro,  Lapenta  Caterina,  Santacesaria  Francesca 
Cornelia.

L’elenco dei componenti il Consiglio presenti (P), assenti giustificati (G), 
assenti  ingiustificati  (A)  ed  assenti  perché  in  congedo  (C)  è  riportato 
nell’ALLEGATO 1. 

COMUNICAZIONI

Il Presidente comunica che l’odierna seduta è stata convocata soprattutto 
per deliberare sul punto 1 all’o.d.g. Dichiara pertanto di limitare le comunicazioni 
ad una sola,  quella  cioè  riguardante  l’imminente  avvio,  da parte  del  Direttore 
Generale,  delle  procedure  per  l’elezione  del  Coordinatore  del  Consiglio 
Interclasse in Biologia che sarà poi seguita dall’elezione della Giunta.

APPROVAZIONE DEL RAPPORTO DI RIESAME 2013 DELLE LAUREE 
IN BIOLOGIA
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Il  Presidente  spiega  che,  in  applicazione  del  D.M.  30-1-2013  n.47 
“Decreto  autovalutazione,  accreditamento  iniziale  e  periodico  delle  sedi  e  dei 
corsi  di  studio  e  valutazione  periodica”,  l’Ateneo ha  avviato  le  procedure  per 
l’accreditamento iniziale dei Corsi di Laurea. Il primo passo è stato la costituzione 
di un “Presidio di Qualità” dell’Ateneo, il cui nucleo centrale è stato già costituito 
dal  vecchio  S.A.  mentre  altre  figure  docenti  e  amministrative  in  qualità  di 
rappresentanti di macroarea saranno introdotte con delibera che sarà adottata nella 
prossima  seduta  del  S.A.  (per  l’area  biologica  sarà  proposta  la  prof.  N. 
Archidiacono).  Il passo successivo è costituito  dalla presentazione da parte dei 
Corsi  di  Studio  del  cosiddetto  “Primo Rapporto  di  Riesame”.  Si  tratta  di  una 
relazione,  compilata  secondo  uno  schema  predisposto  dall’ANVUR  da  un 
apposito “gruppo del riesame”, che contenga l’analisi della situazione e dei dati 
nonché  l’eventuale  proposta  di  azioni  correttive  relativamente  a:  a)  Ingresso, 
percorso e uscita dal CdS, b) Esperienza dello studente e c) L’accompagnamento 
al  mondo  del  lavoro.  Il  Presidente  precisa  che,  sulla  base  delle  indicazioni 
pervenute dal Presidio di Qualità, l’allestimento delle schede è stato affidato alla 
Commissione didattica del C.I.BIO., con il Presidente nella veste di Responsabile 
del riesame, mentre il Consiglio è oggi chiamato ad approvare le schede proposte.

Il Presidente passa quindi a dare lettura del testo dei Rapporti di riesame a 
partire da quello del Corso di laurea triennale in Scienze Biologiche il  cui file 
viene contemporaneamente proiettato per una più comoda lettura dei componenti 
presenti alla seduta. Il Presidente precisa inoltre che, per una maggiore comodità 
di lettura, i dati citati nel testo sono contenuti in allegati oggetto di link con il sito 
internet  delle  lauree  in  Biologia  e  chiede  infine  di  poter  proseguire  la  sua 
illustrazione con i rapporti relativi alle lauree magistrali in Biologia Ambientale, 
Biologia  Cellulare  e  Molecolare  e  Scienze  Biosanitarie  riservando alla  fine  lo 
spazio  per  una  approfondita  discussione  di  tutti.  Al  termine  della  sua  lunga 
esposizione,  intervallata  da  vari  chiarimenti  relativi  a  punti  particolari,  il 
Presidente apre la discussione. Diversi docenti esprimono apprezzamento per il 
lavoro  svolto  dalla  Commissione  e  piena  condivisione  del  contenuto  di  tutti  i 
rapporti.  La  studentessa  Stefania  Cassano,  neoeletta  ma  già  precedentemente 
rappresentante  degli  studenti,  a  nome  degli  studenti  legge  una  propria 
dichiarazione che qui di seguito viene riportata testualmente:
“”Vorrei ringraziare i  componenti  della commissione di riesame per l’interesse 
mostrato nei confronti di questi Corsi di Laurea. Migliorarli significa migliorare la 
prospettiva  futura  degli  studenti.  Sono  felice  nello  scoprire  che  molte  delle 
proposte  della  commissione  riguardano  criticità  spesso  ribadite  da  noi 
rappresentanti  degli  studenti  negli  anni  passati.  Ricordo  lo  scetticismo  e  la 
titubanza  con cui  qualche  mese  proposi  di  utilizzare  figure professionali  quali 
dottorandi e laureandi vincitori di bando di tutorato didattico al fine di creare cors 
idi  tutoraggio  per  le  discipline  Fisica  e  Chimica,  simili  a  quelli  già  effettuati 
precedentemente per le Istituzioni di Matematiche. La stessa proposta fu espressa 
dalla sottoscritta alla maggior parte dei Presidenti di Corso di Laurea della Facoltà 
di  Scienze  MM.FF.NN. nel  mese  di  novembre  scorso.  L’intento  era  quello  di 
salvaguardare l’interesse non solo della Biologia ma di tutta la Facoltà di Scienze. 
Pertanto,  spero  che  tale  proposta  venga  considerata  anche  negli  altri  corsi  di 
laurea. Grazie per l’attenzione.””
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Dopo  l’intervento  della  studentessa,  constatato  che  nessun  altro 
componente  desidera  intervenire,  il  Presidente  pone in  votazione  in  sequenza, 
nell’ordine in cui sono stati presentati, i rapporti di riesame del Corso di Laurea in 
Scienze  Biologiche  e  dei  Corsi  di  Laurea  Magistrali  in  Biologia  Ambientale, 
Biologia Cellulare e Molecolare e Scienze Biosanitarie. Il Consiglio li approva 
tutti all’unanimità (ALLEGATI 2, 3, 4, 5).

5. PRATICHE STUDENTI

Il Consiglio esamina le pratiche studenti elencate nell’ALLEGATO 6 e per 
ciascuna di esse approva all’unanimità il relativo dispositivo di delibera.

6. VARIE

Non ci sono argomenti proposti nelle VARIE.

Avendo esaurito l’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 18. Tutti i 
dispositivi approvati si intendono immediatamente esecutivi.

Durante  la  discussione  alcuni  consiglieri  si  sono  momentaneamente 
assentati.

                  Il Segretario                                                            Il Presidente
      Prof. Nicoletta Archidiacono                                          Prof. Silvio Dipierro 


